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quinta-feira, 05 de Outubro de 2023

Consórcio Público Rio Guandu

Deliberação

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 
ASSEMBLÉIA GERAL DO CONSÓRCIO PÚBLICO 

RIO GUANDU 002/2023
Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte três, às 15h00min. (quinze 
horas), por videoconferência, transmitida pela 
plataforma meet.jit, https://meet.jit.si/moderated/
dff3009669cebfc14eb2a394cad879263c8056c08ba
ba87ec224fa243f930678,   participando o Prefeito 
de Conceição do Castelo e Presidente do Consórcio, 
Sr. Christiano Spadetto, o Assessor Jurídico da 
Prefeitura Municipal de Itaguaçu (PMI), Sr. Hugo 
Leonardo Stefenoni Guerra, legalmente instituído por 
procuração representando o Prefeito de Itaguaçu, 
o Prefeito de Laranja da Terra e Vice Presidente 
do Consórcio, Sr. Josafá Storch, o Subsecretário 
Municipal de Desenvolvimento Rural e Meio 
Ambiente de Baixo Guandu, Sr. Cleres de Martins 
schwambach, legalmente instituído por procuração 
representando o Prefeito de Baixo Guandu, o Vice 
Prefeito de Brejetuba, Sr. Jefferson Martinuzzo, 
representando o Prefeito de Brejetuba. Participaram 
também da reunião a Secretária Executiva Srª. Ana 
Paula Alves Bissoli, a Chefe de Apoio Administrativo 
Srª. Zildete Rebuli de Laia, o Assessor Jurídico 
do Consórcio, Sr. Simey Tristão de Sousa, e o 
representante da Inová Contabilidade Assessoria e 
Serviços Contábeis Ltda., Sr. Alessandro Rodrigues 
Gomes. Passou então para a votação e deliberação 
dos assuntos constantes da Ordem do dia, tendo 
sido prestados os devidos esclarecimentos durante 
o processo de discussão, e tomada às seguintes 
deliberações: Item 01 - Abertura e verificação 
do quórum pelo presidente da Assembleia do 
Consórcio Público Rio Guandu: O Presidente 
do Consórcio, o Sr. Christiano Spadetto declarou 
aberta a reunião, verificou que tinha quórum 
para as deliberações, deu as boas vindas a todos 
os participantes e passou a palavra para Sra. 
Ana Paula que fez a leitura da pauta. Item 02 - 
Apresentação do Demonstrativo das receitas 
e despesas do Consórcio do 1º Semestre de 
2023: Alessandro fez a apresentação das receitas do 
primeiro semestre sendo os valores repassados até 
o momento pelos munícipios consórciados, Bandes 
e outras transferências um total de R$ 878.848,67 
(oitocentos e setenta e oito mil oitocentos oitenta e 
quatro reais  e sessenta e sete reais),  apresentou as 
despesas com pessoal, diárias, material de consumo, 
consultorias, auxílio tranportes, despesas exercício 
anterior e material permanente somando um total 
de R$ 643,425,79 (seissentos e quarenta e três mil 
quatrocentos e vinte e cinco reais e setenta e nove 
centavos), apresentou o fluxo de caixa com um saldo 
atual de R$ 165.284,33 (Cento e sessenta e cinco 
mil duzentos e oitenta e quatro reais e trinta e três 
centavos) Item 03 - Deliberação da proposta do 
Orçamento Anual 2024: Alessandro apresentou a 
proposta para o orçamento anual para o exercício 
de 2024; fez um detalhamento de todos os gastos 
até o momento, sendo que o Consórcio está 
conseguindo supri as necessidades com o orçamento 
atual, ficando assim o mesmo valor do exercício de 
2023, para o Orçamento Anual 2024. Apresentando 

a Resolução Orçamentária Anual (ROA), havendo 
algumas discurções, Alessandro falou que a Minuta 
de Resolução é a mesma, sugeriu ser enviada 
por e-mail para os gabinetes para aprovação e 
deliberação dos municípios. Item 04 - Deliberação 
da proposta de retenção do Imposto de Renda 
(IR) institucional para o Consórcio: Simey 
explica que não tem uma decição de que o órgão 
público é obrigado a devolver o Imposto de Renda 
(IR), nesse caso pede a autorização a assembleia  de 
que fique para o Consórcio, Jefferson questionou se 
não poderia dividir para os municípios, sandro explica 
que no e-Social  já tem a opção de não repassar 
o Imposto de Renda, poderia reter e devolver para 
os municípios, os participantes pediu para fazer 
uma consulta com o Tribunal de Contas do Estado 
do  Espírito Santo, assim que tiver a manifestação, 
fazer o que for certo. Item 05 - Deliberação 
para concessão de Auxílio Alimentação: Ficou 
acordado entre os participantes da assembleia que 
...... Item 06 - Deliberação para ampliação do 
número de vagas de Analista Ambiental I do 
Processo Seletivo 001/2023:  Ana Paula explicou 
que o analista ambiental II que passou no processo 
seletivo, ficou apenas 35 dias, e a intenção de ampliar 
a vaga para Analista Ambiental I seria a formação 
acadêmica. Item 07 - Deliberação para alteração 
do valor do Suprimento de Fundos: Ana Paula 
fala sobre o valor atual do Suprimento de Fundos 
que é R$ 1.400,00 (mil e quatrocentos reais), devido 
o aumento dos preços de tudo, pede autorização 
para acrescentar R$ 500,00 (quinhentos reais), 
passando o  valor  do suprimento de Fundos par R$ 
1.900,00 (um mil e novecentos reais). Item 06 - 
Outros Assuntos pertinentes para o momento: 
Ana Paula falou sobre o contato que um consórcio 
do Rio Grande do Norte (RN) fez, solicitando uma 
visita ao Consórcio Rio Guandu, os participantes 
concordaram  em recebê-los. Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a presente reunião, tendo sido 
lavrada a presente ata, que após lida e se achada 
conforme, vai assinada pela Secretária Executiva do 
Consórcio Público Rio Guandu, Srª Ana Paula Alves 
Bissoli e pelo Presidente.

Christiano Spadetto - Presidente: 

Ana Paula Alves Bissoli - Secretária Executiva: 
Protocolo 1181508

Instituto de Previdência dos Servidores do 
Município de Iconha - IPASIC

Portaria

PORTARIA N.º 786/2023

HOMOLOGA CONCESSÃO DE BENEFÍCIO 
PREVIDENCIÁRIO

O PRESIDENTE DO IPASIC - Instituto de 
Previdência dos Servidores do Município de Iconha, 
Estado do Espírito Santo, no uso das suas atribuições 
legais, e considerando o Art. 7º da Lei Municipal nº 
034 de 31/01/1992 com a redação da Lei nº 158 de 
11/11/1997.

R E S O L V E:
Art. 1º.  Homologar a concessão de benefício 
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